

本年経済の見立て

誰も、願いはあっても今年
は昨年より良くなると実感
する人は少ないと思います。
これは欧米列強のグローバル
金融資本が我国の国富を
誘い出し、年金積立金の運
用ゲームに観る通り、一時
に8兆円の損失、食い物に
した官僚は、人の金で責任
問われないのですから現世
における天国です。
「敵は本能寺にあり」です。

人間は動物ですから、強い
リーダーについていくこと
を好む傾向があります。
現実的に国民一般は政府や
役所に対し期待や要求をし
ます。
それからすると国を治める
には強い首相が采配を振る
うことで、政府が目標を打
ち出し、そこに国民を導く
ことが重要です。

(有)西川経営オフィスサービス
中村会計
事務所便り
2016年1月8日(金) NO 381
地域を豊かに、明るい未来を

本年の経済専門家の見立

安倍首相もいよいよ4年目
となり、アメリカとの絆を
よりはっきりさせ、中国か
ら一目置かれる形が出来ま
した。
この選択は、中国の驕り、
意識的なフライングによつ
て仕向けられたものですが
この力関係は日本にとって
重要な意味を持ち、今の不
要な緊張感を取り除くこと
につながっています。

この為替予想では、見事に
割れています。一つはアメ
リカの利上げで円はさらに
安くなるとみる教科書的発
想と、ドル安に伴う円高予
想派であります。

円は国際通貨ながら、ドル
などの動きに反応しやす
いと言つてよいでしょう。よ
つてアメリカの景気予想が悪
化したり世界情勢が不安定
になれば、これまで安全通
貨として円が買われること
になる。
結果専門家の本年株式市場
の予想は弱気がかいま見え
ます。

ただ、円が高くなるならば
海外企業の買収を進めやす
くなり、円が低くなるならば
拡大にはプラスに働きます。
問題は日本企業が進めたい
海外企業の買収も海外で活
躍できる人材が枯渇してお
り、問題は高額の買収をし
ても成功しないケースや、
十分な成果が生まれていな
いことです。

日本の失われた20年で本当
に失ったものは何でしょう？
それは人々の考え方。それ
までの高度成長からの奇妙
な成熟感、そしてデフレに
代表された萎縮であり、冒
険（失敗）をしなくなつた
姿勢が、これこそ大失敗で
した。これはちよつとした
ことに対しての防衛心と、
外部や人のせいにする責任
転嫁が蔓延しているからで
はないでしょうか？

日本は内需拡大に限界が発
生しており、本来ならば海
外に打って出なくてはなら
ないのですが、ところが過
去20年間に日本人は海外で
汗をかく勇気を忘れてしま
いました。日本は海外で活
躍できる人材が限られ、中
国と異なり自国のマネー
メントを展開できず、買収
効果や海外進出による拡大
が十分に達成されていませ
ん。

「政権が作り出す国民性」
は無視できない。より安定
して力強い政府は日本を前
向きに転換していくでしょ
う。そういう意味から安倍
政権の様々な努力をもう少
し素直に受け止めるべきな
のかも知れません。

「一億総活躍時代」の意味
は日本の人口、高卒までの
二千万人が勉学に専念する
と計算して、除外するとびつ
たり一億人になります。
言い換えればいま18歳以上
の人は死ぬまで活躍する時
代を意味しています。

これは我々日本人に真の意
味のリタイアがもはや存在
しないのだと言えます。
会社を辞めて第二の人生を
通じ、男も女も社会に能力
を還元し続けなくてはなら
ない新たな時代に突入した
のです。
女性は年齢とともに社交的
になれますが、高齢化を迎
えた男性は如何に外に出て
いくか、というチャレンジ
ではないでしょうか？

それにはやはり仕事や趣味、
奉仕など一定のやりがい
を持つことだと思います。
人と接触すると刺激が生ま
れ元気が出ます。
元気な高齢者が増えれば医
療費も削減でき、日本の財
政にも優しいことになりま
す。消費税引き上げ反対と
叫ぶより、まずは高齢者は
元気になるうとする気合で
しょうか？
マイナンバー・消費税反対
はそれからですか？